

Sieben auf einem Streich

Mit einem grandiosen Schauergebnis schlossen die Kleintierzüchter des Kleintierzuchtverein Z83 Ilshofen Ihr Jubiläumsjahr zum 110 jährigen bestehen ab.

Auf der Landeskaninchenschau von Württemberg-Hohenzollern, die am 4. Adventwochenende in Ulm stattfand zeigten 1080 Züchterinnen und Züchter über 6080 Kaninchen. Auch 9 Züchter, drunter 4 Nachwuchszüchter des Kleintierzuchtvereins aus Ilshofen gingen mit 80 Kaninchen in den Wettstreit um die Landesmeisterehren. Mit sieben Württembergischen Meistertitel, in dem der einzelne Züchter eine Vierergruppe seiner Tiere zum Wettbewerb auswählt erreichte der Verein sein bestes Ergebnis seit seinem Bestehen. Hinzu kommen noch 4 Landessiegertiere, das sind die besten Kaninchen einer Rasse. Stolz ist der Verein auf seine Jugendzüchter Lisa und Maxi Meixner aus Eckartshausen die mit Ihren Separatorkaninchen und Eric Poisel aus Goldbach mit seinen Sachsegoldkaninchen je zu ersten Mal einen Württembergischer Jugend-Meistertitel errangen. Bei der Seniorenwertung wurde Rüdiger Kurz aus Ruppertshofen Württembergischer Meister mit Farbenzwerge separatorfarbig. Dies gelang auch Rolf Adolf aus Oberaspach mit seinen Farbenzwerge hell Silberfarbig, er zeigte er auch einen vorzüglichen Rassevertreter, für den er auch den Landessiegertitel erhielt. Überaus erfolgreich verlief die Landeskaninchenschau für Jürgen Schwarz aus Oberaspach. Er wurde gleich dreimal Württembergischer Meister mit seinen Farbenzwerge in den Rassefarben weißgrannenfarbig schwarz, weißgrannenfarbig blau und schwarzgrannenfarbig. Ebenso präsentierte er noch zwei wunderschöne Landessieger in diesen Farbenschlägen. Das Beste Tier, einen so genannten Klassensieger, zeigte er bei den Neuzüchtungen mit den Farbenzwerge mantelschecken schwarz-weiß. Jungzüchter Achim Kress aus Wolpertshausen erhielt für seine Deilenaarkaninchen eine Jugendmedallie des Zentralverbandes Deutscher Rassekaninchenzüchter. Auch die anderen Aussteller wie Markus Hanselmann, Matthias Löw, Peter Reif, Jürgen Poisel haben mit Ihren Kaninchen nicht schlecht abgeschnitten und sie konnten sich auch im oberen Drittel der Züchter etablieren. Am gleichen Wochenende fand die Nationale Taubenschau in Nürnberg statt. Ernst und Klaus Dietrich aus Großaltdorf errangen mit Ihren Böhmentauben schwarz das Nürnberger Band, was einem Deutschen Meister Titel gleichkommt Otte Kurz aus Ruppertshofen stellte eine Wammentauben mit hv Bewertung aus (hv = hervorragend) und konnte einen Pokal erringen. Auch Simon Kress aus Wolpertshausen war an diesem Wochenende mit seinen Zwerghühnern für den Verein Ilshofen unterwegs. In Schopfloch, auf einer großen Süddeutschen Rassegeflügelschau, zeigte er seine hervorragenden Zwerg Niederrheiner Hühner und errang einen super Pokal als Ehrenpreis.



Text u. Bilder: Jürgen Schwarz

[zurück](#)